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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка проекта производства работ на строительство путепровода на автомобильных дорогах III технической категории в Мурманской области». 
В данной выпускной квалификационной работе разрабатывается проект производства работ строительства железобетонного путепровода через железнодорожные пути в городе Апатиты Мурманской области. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Обоснование организационно-технологической схемы строительства;
2.	Расчёт продолжительности и организации строительства путепровода;
3.	Написание технологической карты монтажа железобетонного пролётного строения путепровода над железнодорожными путями;
4.	Разработка технологических схем, календарного графика и локальной сметы.
В результате будет реализовано четырёхполосное движение транспорта в разных уровнях с железнодорожными путями, которое повысит пропускную способность рассматриваемого участка дороги. В работе изложена поэтапная технология сооружения путепровода, рассчитана сметная стоимость строительства и обоснована потребность в строительных машинах, механизмах и рабочей силы. Также описаны мероприятия по технике безопасности, охране труда и охране окружающей среды.
        

        
          Theme of final qualification work: "Development of a project for the construction of an overpass on highways of the third technical category in the Murmansk region."
In this final qualifying work the work production plan of thе reinforced-concrete crossover through railways in the city of Apatity, Murmansk Region. 
Tasks that were solved during the study:
1. Justification of the organizational and technological scheme of construction;
2. Calculation of the duration and organization of the construction of the overpass;
3. Writing a technological map of the installation of reinforced concrete span overpass over the railroad tracks;
4. Development of technological schemes, calendar schedule and local estimates.
As a result, four-lane traffic will be implemented at different levels with railways, which will increase the throughput of the considered section of the road. The paper sets out a phased technology for the construction of an overpass, estimates the estimated cost of construction, and substantiates the need for construction machines, mechanisms and labor. Safety measures, labor protection and environmental protection are also described.
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